
3 Pièces

62 m²

Réf. 4498-JAN

320 000 €

Meyreuil
Appartement à vendre (13590)
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L'Office Immobilier de Meyreuil vous présente ce superbe appartement

T3  traversant  de  62,23m²  avec  jardin  et  garage,  situé  dans  une

résidence  fermée  et  sécurisée  de  2015.Situation  et  contexte

:Idéalement  situé  au  calme  et  à  proximité  des  commodités,  cet

appartement  se  trouve  au  rez-de-chaussée  d'une  copropriété

récente.Description  intérieure  :L'entrée  dessert  une  pièce  de  vie  de

30m²  avec  cuisine  ouverte,  orientée  à  l'ouest  et  donnant  sur  un

extérieur  de  25,47m².  L'appartement  est  bien  agencé  et  offre  des

matériaux modernes et des équipements de qualité.Coin nuit :La partie

nuit comprend deux ...

The  Meyreuil  Real  Estate  Office  presents  this  superb  62m²  T3  apartment  with

garden and garage, located in a closed and secure residence from 2015.Situation

and context:Ideally located in a quiet area and close to amenities, this apartment is

on the ground floor of a recent condominium.Interior description:The entrance leads

to a 30m² living room with open kitchen, facing west and opening onto an exterior

of 25m². The apartment is well appointed and offers modern materials and quality

equipment.Sleeping area:The sleeping area includes two bedrooms with cupboards

opening onto a second 16m² ...
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